

UNE INDIGESTION SOUS-MARINE



Il y avait une fois quatre petits poissons à qui leur mère répétait sans cesse : « N'avez jamais de méduses, chers enfants, cela donne la colique ; ni de crabes, ils vous pinceraient l'estomac ; ni de coraux, vous attraperiez l'appendicite ! »



Hélas ! la prudente mère poisson n'avait pas songé à mettre ses enfants en garde contre les terribles engins que les hommes ont inventés pour se faire la guerre !... Or, il arriva qu'un de ses fils, devenu grand, aperçut, un jour, dans la rade de Vladivostock, un étrange animal...



C'était une espèce d'esturgeon à queue tournante, qui filait à toute vitesse entre les eaux. Notre poisson se précipita, la gueule ouverte, à sa poursuite et l'avalait !... « Pouah ! le vilain morceau ! s'écria-t-il aussitôt ; il n'y a que des os là-dedans ! »



En même temps, il sentit son estomac devenir si lourd, si lourd, qu'il dut s'étendre au fond de la mer pour faire sa digestion, ou plutôt son indigestion. Une petite crevette qui le vit en cet état se sauva en riant comme une folle...



Mais elle ne rit pas longtemps... Une épouvantable explosion ébranla tout à coup le fond de la mer ; algues, coraux, crustacés et mollusques furent mis en bouillabaisse. Car ce que notre poisson avait avalé, vous l'avez deviné, chers lecteurs : c'était une torpille !

Le sujet de cette histoire nous a été envoyé par M. Armand Mougeol, de Nancy, à qui nous avons le grand plaisir d'offrir une belle boîte de couleurs choisie dans notre Boutique aux Jouets.

Nous rappelons à nos lectrices et à nos lecteurs que notre Boutique aux Jouets est toujours à leur disposition. Les objets de notre Boutique aux Jouets ne s'achètent pas ; on ne les paye pas avec de l'argent, mais avec de bonnes idées. Racontez-nous une historielle inédite et amusante, envoyez-nous un joli dessin et, si votre envoi peut être utilisé, vous n'aurez qu'à choisir l'objet qui vous plaira dans notre Boutique aux Jouets : il vous sera envoyé GRATIS.